

NUESTRA IDEA.

Al visitar las distintas asociaciones de nuestro pueblo nos hemos dado cuenta de que nuestra comunidad posee organizaciones que colaboran entre si y se complementan para ayudar a personas de distintas edades y condiciones sociales.

Nosotros hemos decidido que sería una buena idea colaborar con ellas. Antes de explicaros lo que queremos llevar a cabo os explicaremos lo que estas asociaciones nos han comentado.

1. Asociación de ayuda a discapacitados. (Aprosuba 12; Puebla de Alcocer)

-¿En qué trabaja esta asociación?

Trabaja en la educación y rehabilitación de personas con discapacidad de la comarca de la Siberia Extremeña.

-¿Qué actividades realizan?

Ayuda a personas discapacitadas y minusválidas de diferentes edades mediante actividades como inclusión social, cursos educativos o servicios de atención temprana.

-¿Quién les ayuda a hacer estas actividades?

Son ayudados por la mancomunidad, el ayuntamiento de Puebla de Alcocer y la Caixa.

2. Centro de ocio de la tercera edad. (Talarrubias)

-¿En qué trabaja esta asociación?

Trabajan con mayores a los que facilitan su entretenimiento.

-¿Qué actividades realizan?

Realizan actividades como excursiones, manualidades, talleres de relajación, cursos de informática, Android y tablets y colaboraciones con la anteriormente citada *Aprosuba 12*.

-¿Quién les ayuda a hacer estas actividades?

El personal del centro de mayores y un grupo de colaboradores de la Caixa.

También hemos visitado una asociación ajena a la idea que queremos realizar y se trata de la ***Asociación Cultural Albanduende***.

-¿En qué trabaja esta asociación?

Tratan de fomentar el teatro entre personas adultas de la zona.

-¿Qué actividades realizan?

Talleres y obras que se llevan a los distintos escenarios de la comarca.

-¿Quién les ayuda a hacer estas actividades?

El ayuntamiento contratando a un monitor que hace la función de director.

Conclusión final.

Como resultado de nuestras visitas a las asociaciones previamente citadas hemos pensado que ya que las personas que trabajan en estas asociaciones ayudan a diario a la comunidad de ancianos y minusválidos a nosotros nos sería muy sencillo echarles una mano en su trabajo y conseguir sacarles de su rutina con gente joven llena de espíritu, además de ser algo positivo para la juventud de minusválidos ya que en su día a día apenas se relacionan con gente de su edad y pensamos que esto les haría feliz.

En conclusión, realizar diferentes actividades de ocio inclusivo con todas estas personas.

-¿Qué es el ocio inclusivo?

Es un recurso estructurado que gestiona apoyos para satisfacer los intereses, demandas y necesidades de ocio de las personas con discapacidad.

¡Cada día más cerca de nuestro objetivo!

Podéis seguir nuestro proyecto en nuestras redes sociales.



@SibExtremWUY4



@siberiaextremwuy4.0

